

COMOE

Colonie de vacances islamique



Une vue de quelques colons à la Cascade

Du 15 au 24 juillet 1996 s'est tenue, dans la province de la Comoé, une colonie de vacances islamique organisée par l'Association des élèves et étudiants musulmans au Burkina (AEEMB), notamment le Conseil général provincial. Cette colonie s'inscrit évidemment dans le cadre de la formation spirituelle religieuse des élèves et étudiants musulmans.

En effet, elle a regroupé, au collège Paysan Noir, 90 élèves "colons" venus de Niangoloko, Bobo-Dioulasso et de Banfora dont 56 filles et 34 garçons.

Durant dix jours, ces "colons" ont suivi avec beaucoup d'intérêt des cours de culte et ses préliminaires, des cours de morale, des causeries sur l'histoire des prophètes, etc. De plus, la colonie a visité un lieu touristique de la Comoé, à savoir la Cascade.

Bref, les "colons" donnent ici leurs impressions au sortir de cette 4^e édition :

"Ce qui m'a beaucoup intéressé dans cette colonie, c'était les cours de morale et les derniers cours de Hadices (paroles du prophète Mouhammad ayant trait à l'usage de la langue et des parties intimes), puis les cours d'initiation en arabe qui me permettront de lire petit à petit le Coran", a laissé entendre Sorgho F. Afoussatou. De plus, "la colonie m'a beaucoup

émerveillée car j'ai appris beaucoup de choses", a-t-elle ajouté avec sourire.

"La colonie s'est bien passée ; je l'ai trouvée encore satisfaisante avec la sortie sur la Cascade", a dit Fatoumata Dao.

En outre, elle a été à la hauteur des attentes du Comité d'organisation ; en témoignent ces propos : "Nous sommes satisfaits de cette colonie car notre objectif a été atteint dans la mesure où les cours prévus pour les trois différents niveaux ont été dispensés à plus de 85 %", a précisé le directeur des études, M. Soulama W. Adama.

Enfin, le directeur de la colonie, M. Dianda Issa, évoque son entière satisfaction en ces termes : "La mobilisation humaine a été à la hauteur de nos attentes ainsi que les objectifs au niveau du travail de fond, j'entends par là, la formation des colons.

La double angoisse, à savoir le souci au niveau des finances et de la formation, n'a pas eu droit de cité ; nous ne pouvons que remercier la marraine pour sa contribution financière à hauteur de 60 %".

Grosso modo, cette 4^e édition de colonie de vacances a été intéressante et satisfaisante. Elle a posé sa modeste et noble pierre dans l'éducation surtout morale de la jeunesse burkinabè.

Hamadi BARO